



## 本村幼稚園 5月の園だより

令和7年4月30日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

### 5月は成長の機会が満載

園長 山崎 高志



幼稚園の玄関前で「こいのぼり」がさわやかな風の中を元気に泳ぐ季節となりました。そのうちの2尾は子供たちが作ったものです。こいのぼりに触ってから来るなど、一人ひとりの子どもたちがそれぞれのやり方でこいのぼりに挨拶をして登園する姿がほほえましいです。

こいのぼりの「鯉」という魚は強く、流れが速くて強い川でも元気に泳ぎ、滝をものぼってしまう魚。そんなたくましい鯉のように、子どもたちが元気に大きくなることをお願いする意味が込められています。

5月の幼稚園は有栖川公園への遠足、合同運動会への参加、上野動物園への遠足など行事が盛りだくさんです。それは子どもたちが大きく成長する機会がたくさんあるということでもあります。きっと、行事などを通して、りす組の時にはできなかったことができるようになった姿を見せてくれることでしょう。

5月の幼稚園は有栖川公園への遠足、合同運動会への参加、上野動物園への遠足など行事が盛りだくさんです。それは子どもたちが大きく成長する機会がたくさんあるということでもあります。きっと、行事などを通して、りす組の時にはできなかったことができるようになった姿を見せてくれることでしょう。

「成長するということは 前より高いところに 登れるってこと  
成長するということは 高いところから 飛び降りられるってこと  
それもそうだけど 飛び降りても 大丈夫かどうか 考えられるってことも  
成長するということ」

これはある絵本の文を変えたものですが、体験を通して、このように一人ひとりの判断能力も意図的に高めていきます。

ぜひ、行事の前後にそれぞれの取組について、ご家庭でも話題に取り上げてください。お子さんとの会話の中に成長を感じるかもしれませんよ。

さて、5月の最初はゴールデンウィークです。4月の疲れも出てくる頃なので、ゆっくりご家庭で楽しめるとよいですね。そこで英気を養って、5月の様々な行事に臨ませてください。5月も教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

